
Der Kreistag

des Landkreises Teltow-Fläming

ANFRAGE 6-5259/24-KT

für die ö f f e n t l i c h e Sitzung

Einreicher: Frau Bessin

Betr.: Allgemeine Fragen zur Unterbringung von Asylsuchenden im ehemaligen
Hotel Rose Trebbin

Sachverhalt:

Am 05.02.2024 übersandte ich nachfolgende Anfragen schriftlich an den Ausschuss

Gesundheit und Soziales und gab bereits eine Woche vor der Ausschusssitzung den

Hinweis, dass ich um Beantwortung im Rahmen des TOP „Fragen der Abgeordneten“ bitte.

In der Ausschusssitzung erhielt ich eine schriftliche Antwort von Frau Wehlan über Frau

Gurske übermittelt, die jedoch lediglich meine Fragen zu folgenden Punkten beantwortet:

Teil 1, Frage c

Teil 2, Frage a: Es ist nicht beantwortet, seit wann Umbaumaßnahmen durchgeführt werden.
Auch wird nur allgemein geantwortet und nicht genau, welche Maßnahmen seit wann
durchgeführt werden.

Teil 2, Frage b

Teil 2, Frage d ist nur teilweise beantwortet

Teil 3, Frage a ist nur teilweise beantwortet. Es wurden keine Angabe gemacht, zu welchen
Kosten welche Gegenstände angeschafft wurden.

Teil 3, Frage b: Hierzu ist keine Angabe gemacht. Auch nicht, dass ggf. keine weiteren
Gegenstände angeschafft werden müssen.

Aus diesem Grund reiche ich erneut alle meine Fragen ein und ergänze diese um einen 5.
Themenpunkt, der sich zwischenzeitlich ergeben hat:
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1. Bewachung des Objektes zur Unterbringung von Asylsuchenden „Hotel Rose Trebbin“:
a) Seit wann wird das Objekt „bewacht“?
b) Wann wurde die Bewachung des Objektes ausgeschrieben?
c) Welche Firma bewacht das Objekt?
d) Welche weiteren Firmen haben sich insgesamt für die Bewachung beworben?
e) Wie stellen sich die Kosten der Bewachung dar?
f) Für welchen Zeitraum wurde vom wem der Bewachungsvertrag wann

abgeschlossen?
g) Wie erfolgte die Sicherheitsüberprüfung der Mitarbeiter?

2. Umbaumaßnahmen des Objektes zur Unterbringung von Asylsuchenden „Hotel Rose
Trebbin“:
a) Welche Umbaumaßnahmen werden seit wann durchgeführt?
b) Welche weiteren Umbaumaßnahmen werden weiterhin geplant?
c) Wann erfolgten welche Ausschreibungen bzgl. der Umbaumaßnahmen?
d) Welche Kosten sind für welche Umbaumaßnahmen vorgesehen?
e) Wer hat welche Umbaumaßnahmen in Auftrag gegeben?

3. Einrichtung des Objektes zur Unterbringung von Asylsuchenden „Hotel Rose Trebbin“:
a) Welche Gegenstände sind bereits zu welchen Kosten für Einrichtung angeschafft

worden?
b) Welche Gegenstände müssen

noch angeschafft werden?

4. Standort des Objektes zur Unterbringung von Asylsuchenden „Hotel Rose Trebbin“:
a) Wann wurde von wem eine Baugenehmigung über die Nutzungsänderung von „Hotel“

auf Asylbewerberunterkunft gestellt? Ggf. warum wurde dies bislang nicht gestellt?

5. Entsorgung
a) Seit letzter Woche werden „Hinterlassenschaften“ aus dem alten Objekt „Hotel Rose

Trebbin“ entsorgt. Mindestens 1 Container, 1 Anhänger, 2 Fahrzeugladeteile. Auf
welche Höhe belaufen sich die Entsorgungskosten?

b) Wer wurde mit der Entsorgung beauftragt?
c) Haben sich bei der Entsorgung auch Gegenstände finden lassen, mit denen

Einnahmen verzeichnet werden konnten bzw. werden Einnahmen aus der Aluminium-
„Entsorgung“ und ähnlichem gegengerechnet?

Da die Beantwortung somit trotz frühzeitiger Übersendung der Fragen (wozu ich vorab
gebeten wurde) nicht erfolgt ist und ich mich nicht darauf verlassen kann, dass – wie im
Ausschuss heute zugesagt wurde – die Beantwortung aller Fragen innerhalb der
kommenden vierzehn Tage erfolgt, übersende ich diesen Sachverhalt als Schriftliche Anfrage
an den Kreistag und bitte um entsprechende Beantwortung aller Fragen wie oben
angegeben.

Luckenwalde, 23. Februar 2024

Birgit Bessin




